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Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 
12 octobre 2005 de M. Roman Juon, intitulée: «La couverture 
des voies CFF de Saint-Jean manque de jeux».

TEXTE DE LA QUESTION

Serait-il envisageable d’équiper ce magnifi que espace public de quelques jeux 
supplémentaires pour enfants, de tables de ping-pong, etc., ainsi que de bancs 
confortables et de tables de pique-nique pour les promeneurs?

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Dans le cadre des budgets mis à sa disposition, le Service des écoles et ins-
titutions pour l’enfance accorde la priorité à l’entretien des jeux existants, un 
nombre important de ces derniers nécessitant des interventions en vue de leur 
mise en conformité. Néanmoins, le service a également pour mission de répondre 
aux besoins des quartiers et de favoriser les aménagements qui peuvent susciter 
la rencontre et la création de liens sociaux. La possibilité de renforcer les équi-
pements installés sur la couverture des voies CFF sera par conséquent examinée 
en collaboration avec la Maison de quartier de Saint-Jean et les associations inté-
ressées.
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